
KTM Franken lobte die Verwaltung und bedankte sich für die Mühen. Das Thema 
„Burg Windeck“ sei, auch im Ausschuss, schon öfter Thema gewesen. In diesem 
Zusammenhang zeige sich auch, dass die REGIONALE 2025 nicht immer ein freudiges 
Erlebnis, sondern auch ein sehr mühseliges sei. Besonders bezüglich der 
wiederholten Einreichungen und dem damit verbundenen Aufwand. 
 
KTM Gisela Becker bedankte sich ebenfalls für die Mühen bei der Verwaltung. Sie 
hoffe, dass die Einreichung des Projekts diesmal Erfolg habe. 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Horst Becker, teilte das Lob an die Verwaltung und 
bestätigte, dass alle die Hoffnung auf Erfolg hätten. 


